



「人との出会いが制作の支え」と渡辺さん

新潟県立 文化行進 の受

顏者

彫心“胸にノミふるう
制作支える人との出会い

など四、五年分は確保している。「この原木をじと見つめていると、イメージが湧いてくる。作の構想が決まれば、半

などとひやかされましょ」と苦笑する。お酒はほれ、クラシック音楽を愛する良き家庭人でもある。

れあい紀行」の題で本紙
日曜版に連載したこと
ある。「なんだ、お酒を飲
む話ばかりじゃないか」

導いたのではない
昭和五十七年に釧路
の個展を開き、さら
に進を重ねてきた。こ
れは毎年の個展
、五年は毎年の個展
・札幌、東京のほか
市でも開いたことが
。「これまでいろいろ
との出会いがあつ
私が今日あるのもそ

「あい紀行」の題で本紙曜版に連載したことある。「なんだ、お酒を飲むばかりじゃないか」「どひやかされました」と苦笑する。お酒は、クラシック音楽をする良き家庭人でもある。

のう
会い

など四、五年分は確保している。「この原木をじと見つめていると、イメージが湧いてくる。作の構想が決まれば、半

がたの存在あつてこ
、私の制作活動を支
いる」としみじみ語

出来上から見たような、の。後はもう、はぎ取っていく作業です」と説明する。彫刻家の平櫛田に感動し、佐藤忠良を

品を通じての出会い

たえる。「佐藤さんは彫刻

人出かける旅先での
心打たれた時もあ
そうした体験を昨年
から「ぶらり日本ふ

も良いがテツサンがすこ
いと目を輝かせる。

路市春採二の三三

不彫

辺さんの自宅前にあ
房玄関上に「彫心窟」
書された扁額が、ま
房内には「彫心」の
が掲げられている。
さんはこの二文字を
刻み込んで、ひたす
を削ってきた。少女
性の立像などが、や
い笑みを浮かべなが
り出されてくる。自

櫛田中の木彫
心奪われる

心を鋭利のみで彫
げるような作業が続
かい

かけているのかも…だ
ら子供をテーマにした
品が多い。自分の心の
丸

札幌、東京、福岡
心を奪われてしまつ

続き。札幌、東京のほか福岡市でも開いたことがある。「これまでいろいろ

よ」と苦笑する。お酒にほれ、クラシック音楽を愛する良き家庭人でもさ

「いきたい」と
路生まれで二十
家を志して上
美術研究所でデ
とを三年ほど学
の頃、大阪で開
日本の匠展で平
木彫に出会い、
らしさにすつか
そにたたつ窮彫

決した啓示と言えた
日まで約二十五年。木
一筋の歩みはやはり貧
生活も同伴したものだ
たという。「生活をする
ために創作活動をしてき
ようなもの。美術団体
も所属しなかつたが、
これが逆に自由な創作活

の方がたの存在あつてこそ、私の制作活動を支えている」としみじみ語る。

の。後はもう、はぎ取
ていく作業です」と説明
する。彫刻家の平櫛田
に感動し、佐藤忠良を
たえる。「佐藤さんは彫刻
も良いがデッサンがすこ
い」と目を輝かせる。